

吾桑地区盆踊り大会(改め吾桑納涼祭)中止

盆踊り大会実行委員会では、イベント等の内容を見直し、コロナ対策を徹底したうえでの開催方向で決定し、7月28日のコロナの状況等で一旦最終的に開催するか否か決めるようにしていました。7月20日以降県内の感染者が急増した為、26日急遽各種団体の代表に集まっていただき協議し、残念ながら今年の盆踊り大会(改め吾桑納涼祭)は中止とし、秋頃代替えのイベントをすることとしました。

代替えイベントの日時や内容は決まり次第、公民館だよりでお知らせします。

あそふ 公民館 & 自主組織 だより



8月

吾桑公民館 発行
令和4年8月1日
第440号

吾桑人口統計6月末現在*
()内は前月比
男性: 895名(-2名)
女性: 978名(-4名)
合計: 1,873名(-6名)
世帯数: 888(-2)

吾桑公民館公式ブログ
「あそふ村だより」
<http://asoukouminkan.blog78.fc2.com/>

須崎市立吾桑公民館
〒785-0044
須崎市吾井郷乙497-1
電話・Fax: 45-0525
Mail: asoko1@city.susaki.lg.jp

きらきらほしまつり やったよ

7月22日吾桑保育園で「きらきらほしまつり」を行いました。浴衣や甚平姿でお祭りの気分♡ 年長さんはおみこしを担いだり、みんなでよさこい踊りなどをしました。それから魚釣りやサイコロゲームなど色んなゲームを楽しみました。みんなニコニコ(#^.^#)。



敬老会 中止します

今年も新型コロナウイルス感染拡大防止の為、敬老会は中止となりました。3年連続の中止で残念に思います。早くこのような状況が改善され、以前のように敬老会を行える日が来るのを願っています。

第3回“移動支援の仕組みづくり”学習会

7月20日NPO法人移動ネットおかやまの理事長 横山和廣さんを迎え第3回移動支援の仕組みづくり学習会を行いました。今回は吾桑で実施しようとしている類似の取組事例についてお聞きし、その後2班に分かれて「人」「物・資金」についての意見交換をしました。様々な意見が出されたのですが、「やってみないとわからない」「やれる範囲で始める」という率直な意見に賛同する方が多くいました。今回出された意見を参考に、今後ボランティアの養成やアンケートを行っていく予定です。ご協力をよろしくお願い致します。



ボランティア募集!

須崎市社会福祉協議会では、ボランティア活動をして下さる方を募集しています。下記の日程で説明会と登録会を行います。興味のある方はぜひ話だけでも聞きにきてください。

日時 8月18日(木)
9:30~11:30

場所 吾桑公民館
1階 ロビー

8月27日(土) 10時から
須崎公民館で養成講座を行います。

今月の図書館の本(公民館で借れます)

毎月には子供さんに読んで欲しい「科学道100冊ジュニア」の中の5冊が来ています。夏休みに読みたくなる本などもあるので見に来てね!

本の題名	作者	本の題名	作者
科学の実験大図鑑	ロバート ウィンストン	ケーキの切れない非行少年たち	宮口 幸治
しっばいなんかこわくない!	アンドレア ベイティー	おまえさん 上・下	宮部 みゆき
寿命図鑑	やまぐち かおり	約束	葉室 麟
つまんないつまんない	ヨシタケ シンスケ	少女	湊 かなえ
ほぼ100均プチプラ花コーデ	川守 由利子	超★簡単楽器づくり	井上 明美
沖縄の美(ちゅ)ら星	宮地 竹史	草枕	夏目 漱石
SATOUMI生きもの図鑑	高知県立足摺海洋館	レインツリーの国	有川 浩

子ども会 1年生かんげい会

7月9日(土)子ども会で1年生かんげい会を行いました。入学して3ヶ月以上となるので、上級生ともすっかり仲良しで、縁日遊びやビンゴゲーム・じゃんけん列車など、一緒に楽しく遊びました。

縁日遊びでは早く終わった上級生が指導者のお手伝いをしてくれ、とても助かり頼もしく感じました。



保育園 七夕かざり

7月1日(金)保育園のたなばた飾りに、吾桑さくら会の有志がお邪魔しました。願い事を書いた短冊や笹飾りを一緒に笹につけていきました。また、わら縄にナスやホオズキ、わら馬などを飾り、昔ながらの七夕の行事も体験しました。



人権講演会

7月11日(月)高知県人権啓発センターの研修講師「高見節生」さんを講師に迎え“同和問題の解決に向けて ～歴史的(水平社)経過から～”と題し講演を行いました。

水平社ができるまでの経過や、「人間は、同情するものではなく、尊敬すべきものだ」と宣言し結成したことなどを教えていただきました。

「差別」や「いじめ」の根絶に何が必要か、皆さんももう一度考えてみましょう。



桜川(為貞)で紫陽花植えたよ!

7月9日(土)為貞橋より下流の国道沿いに、約200本の紫陽花を植えました。苗は畔ノ川の西村博さんが丹精込めて育ててくれたものを寄付していただきました。綺麗に花が咲いて、多くの方が訪れる散歩コースとなるよう、ゴミの放棄などないように心掛けていしましょう。

花の植樹を手伝っていた皆さん、暑い中での作業ありがとうございました。



子育てひろば

7月11日、子育てひろばを行いました。今回初めて参加してくれた親子でしたが、赤ちゃんも初めての場所に興味深々。スタッフとおもちゃで仲よく遊んでくれました。

8月の子育てひろばは、県内でコロナウィルス感染者数が増えていますので、お休みとします。残念☹️。

9月以降の開催については、本紙やお手紙でお知らせします。



8月の予定

- 6日・7日 須崎まつり
- 8日 子育てひろば
- 17日 地域自主組織 理事会
- 18日 夏休み子どもの居場所 (1~3年) 紙飛行機・ゴム鉄砲づくり
- 19日 夏休み子どもの居場所 (4~6年) 竹とんぼ・水鉄砲づくり
- 22日 夏休み子どもの居場所 エコバック作り
- 23日 地区民運動会 打合せ
- 25日 住民会議 理事会

